

1 de Mayo del 2021

1M

Compañeras y compañeros,

desde la INTEGRERIAL FADU, hacemos llegar un abrazo fraterno a todas y todos los trabajadores en su día.

Este primero, las invitamos a reflexionar y recordar las históricas luchas de las y los trabajadores, iniciadas en el mundo pos-industrial, en la cual las y los trabajadores se opusieron y denunciaron la explotación obrera, el trabajo infantil, la explotación de la mujer, los sueldos de hambre y las condiciones de trabajo similares a la esclavitud.

Queremos reflexionar sobre las medidas de luchas tomadas y la concientización de clase, en la cual las trabajadoras se organizaron para luchar y enfrentar situaciones de extrema dificultad, logrando organizarse a través de lo que hoy conocemos como sindicato. No podemos dejar de mencionar a los mártires de Chicago, que dejaron su propia sangre para que nuestros días sean más felices.

Hoy día, la situación es otra, lejos estamos de esos tiempos, pero aún así continuamos siendo explotadas en un mundo desigual e injusto. Somos conscientes que nuestros derechos fueron fruto de las luchas pasadas. Por eso mismo, llamamos a defenderlos. Hoy, vemos como nuestros derechos continúan siendo atacados y avasallados, basta con leer lo expresado en Ley de Urgente Consideración, o ver como la variable de ajuste en la Ley presupuestal Quinquenal es el salario del trabajador. Que decir de cómo se trata y se persigue a compañeras y compañeros trabajadores solamente por estar organizados. También, vemos con preocupación que cada día que pasa más compañeras y compañeros se quedan sin trabajo, sin respuestas, sin organización, y no hay perspectiva de retroceso.

Por todo eso, no podemos festejar ni estar contentos, sino que por el contrario, nos duele. Para peor de males, no podemos encontrarnos como en otros momentos, en la calle, en la plaza, y nos vemos obligadas a cuidarnos entre todas desde la distancia. Pero no será de brazos cruzados, ni de la desidia, por eso convocamos a todas y todos a colocar carteles, manifestarse en redes, en sus casa o en donde sea que quieran y puedan, para reivindicar los derechos de los y las trabajadoras organizadas.

Para que esta crisis no la pague el trabajador, arriba los trabajadores que luchan!



Inter Gremial Fadu
ADUR FADU · AFFARQ · CEDA · SAU